

うらら通信

平成20年11月7日

発心保育園

キッズでネイチャーゲーム

10月18日(土)12名の小学生が参加

ひまわり組と一緒に「コウモリとガ」のゲームを楽しみました。



一部のコウモリは、目が見えず超音波で獲物を捕まえるそうです。



そこで、目隠ししたコウモリ役の鬼は「ガ!」と発する声を手掛かりに捕まえるゲーム

面白さがわかり始めると、もう1回・もう1回の声

みどりヶ丘保育園と交流

10月28日

鳥栖にあるみどりヶ丘保育園で「太鼓の演奏」「踊・よっちょれ」を披露



一緒に給食...ちょっと緊張気味



お庭で追っかけっこや自転車遊び

すっかり仲良しに!



記念撮影



とうとうお別れの時間

「私たちの保育園にもあそびにきてください」

「さようなら・・・」

バスの中から声をかけ、手を振ってお別れです。きっと来てね・・・

親子山のほい

11月1日(土)

4,5歳児家族は王子宫コースの森林公園



わにぐち公園

2,3歳児の家族は

わにぐちの滝でカニとり



4歳児記念撮影



5歳児記念撮影

どのクラスも子どものパワーに圧倒されたとの感想

登山後の保護者の声

「足がガクガク・・・夕飯の支度をおばあちゃんにしてもらった・・・」

「その日は夕食もそこそこ・・・8時にはグーグーグー・・・夢のなか」

「帰宅後、足のあらゆるところに湿布・湿布・・・」「完全に子どもに追い越されたあー(体力が)」

「おんぶ・抱っこを要求されるかと覚悟していたが・・・意外でした。みんなすごい元気!!」